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ATA DA 56ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 07 DE OUTUBRO DE 2014 

DVD A52/2014 
 

Aos sete dias do mês de outubro de dois mil e quatorze, no próprio do Legislativo, no 
Centro Cívico, é realizada a QUINQUAGÉSIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA, da 
Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores 
Ailton José de Lima (Ailton Lima) – 3º Secretário, Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), 
Evilasio Santana Santos (Bahia) – Vice-Presidente, Elisabete Tonobohn Siraque (Profª 
Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira) – Presidente, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana) – 1ª Secretária, José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo) – 2º Secretário, Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos 
Vereadores Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Evilasio Santana Santos (Bahia) 
e Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), e secretariada pelos Vereadores 
Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), 
Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari) e Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro). Às quinze horas e cinco minutos, o 
Vice-Presidente, Vereador Evilasio Santana Santos (Bahia), assume a Presidência e 
declara aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores 
Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson 
Sardano), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. 
Marcos Pinchiari), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte) e Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa). APROVADA a Ata da 55ª 
Sessão Ordinária, realizada em 2 de outubro de 2014. EXPEDIENTE EXTERNO: 
PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 267/14 (11285) Resposta à Cota 32/14, 
referente ao PL 57/14, que visa a alienar área pública, mediante doação, à Associação 
Civil Projeto Juventude Esperança do Amanhã – JEDA [CIENTE. JUNTE-SE AO 
PROCESSO]. CÂMARA MUNICIPAL DE DIADEMA (11264) Encaminha cópia do 
Requerimento 710/14, de autoria da Vereadora Cida Ferreira, aprovado em 25 de 
setembro de 2014 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO 
DOS SRS. VEREADORES]. CÂMARA MUNICIPAL DE EMBU-GUAÇU (11253) Informa 
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apoio à Moção 04/14, da Câmara Municipal de Salesópolis (Frente Parlamentar – Aliança 
em busca da compensação pela produção de água), readequação da Lei Estadual n. 
3.201/81, alterada pela Lei Estadual n. 8.510/93 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. MINISTÉRIO DA 
CULTURA (11266) Informa que foram firmados Termos de Compromisso por esse 
Município, para a execução de Projeto/Obras, envolvendo recursos do Orçamento Geral da 
união, no âmbito do PAC Cidades Históricas/IPHAN – Instituto do Patrimônio Histórico e 
Artístico Nacional – IPHAN [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À 
DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; (11267) Informa que foram firmados Termos de 
Compromisso por esse Município, para a execução de Projeto/Obras, envolvendo recursos 
do Orçamento Geral da união, no âmbito do PAC Cidades Históricas/IPHAN – Instituto do 
Patrimônio Histórico e Artístico Nacional – IPHAN [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. MINISTÉRIO DA 
EDUCAÇÃO (11255 a 11265) Informa liberação de recursos financeiros destinados ao 
município [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]. SEMASA 06/14 (11203) Encaminha cópia dos Editais de Pregões 
Presenciais 81/14 e 82/14 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À 
DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DE 
SÃO PAULO 1300/14 (11252) Encaminha cópia do TC-023567/026/12 [CIENTE. COM 
VISTAS À PRESIDÊNCIA]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI 
PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR EVILASIO 
SANTANA SANTOS (BAHIA) 1064/13 (11286) Indicação para proceder à limpeza e 
manutenção no entorno da Praça Antonio Badain, Bairro Camilópolis; 1305/14 (11287) 
Indicação para tapar buraco localizado na altura do nº 320 da Rua Bartira, Parque 
Jaçatuba; 1969/13 (11288) Requerimento ao Comandante do 10º Batalhão de Polícia 
Militar de policiamento ostensivo na Rua Sud Menucci e adjacências, Bairro Camilópolis; 
494/13 (11289) Indicação para tapar buraco localizado na altura do nº 466 da Rua Tunísia, 
Parque Novo Oratório; 1398/13 (11290) Indicação para tapar buraco localizado na altura 
do nº 134 da Rua Nereu Ramos, Jardim Utinga [JUSTIFICADAS as proposituras pelo 
autor]. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN 
SIRAQUE) 340/13 (11136) Indicação para reparos no leito carroçável da Rua Batávia com 
a Rua Cáucaso, Parque Novo Oratório; 773/14 (11137) Indicação para construção de muro 
em terreno público localizado na Rua das Gaivotas, Jardim Ana Maria; 793/14 (11138) 
Indicação para recapeamento asfáltico em toda extensão da Rua Asclépias, Vila Curuçá; 
1280/14 (11139) Indicação para efetuar o recapeamento asfáltico na Travessa Guaiara, 
Bairro Bom Pastor; 1833/13 (11140) Indicação para substituição das canaletas localizadas 
no entroncamento da Rua Campos Sales com a Rua Oliveira Lima, Centro. VEREADOR 
COSMO RODRIGUES CARDOSO (COSMO DO GÁS) 1158/13 (11065) Indicação para 
limpeza do campo localizado na Creche Cata Preta, Vila João Ramalho; 886/13 (11066) 
Indicação para manutenção de vazamento na rede de água na Rua Lamartine, altura do nº 
467-D, Jardim Santo André; 172/13 (11067) Indicação para substituição ou manutenção de 
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duas pontes de acesso de pedestres sobre o córrego localizado na Rua Mauricio de 
Medeiros, altura dos nºs 985 e 991, Jardim Irene; 2660/13 (11068) Indicação para remoção 
de entulhos, limpeza e reabertura da Rua Oito de Abril, Jardim Cipreste; 1270/14 (11069) 
Indicação para saneamento básico com a canalização do esgoto na Rua Maronitas com 
Travessa Cruzeiro, Jardim Santo André. VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA 
(DONIZETI PEREIRA) 1113/13 (11306) Requerimento com abaixo-assinado dos 
moradores solicitando a retirada da cobertura e bancos do ponto de ônibus existente na 
Rua Anhanguera, em frente ao nº 79, Vila Curuçá; 1311/14 (11307) Indicação para 
implantação de Zona Azul na Avenida Brasil, no trecho compreendido entre a Rua 
Inglaterra e a Rua Argentina, Parque das Nações. VEREADOR EDSON DE JESUS 
SARDANO (EDSON SARDANO) 1296/14 (11227) Indicação para implantar na confluência 
da Rua Cel. Oliveira Lima com a Rua Luís Pinto Fláquer, ações de educação e 
conscientização de trânsito e travessia segura para garantir a segurança dos pedestres; 
2037/13 (11228) Indicação para realizar o recapeamento asfáltico em toda a extensão da 
Avenida Dr. Cesário Bastos, Vila Bastos, bem como refazer toda a pintura da sinalização 
horizontal de trânsito; 205/13 (11229) Indicação para substituir as lâmpadas de mercúrio 
da Avenida Atlântica, Vila Valparaiso, por lâmpadas de LED, conforme previsto no projeto 
“Banho de Luz”; 1833/14 (11230) Indicação para substituição de uma árvore localizada na 
Rua Campos Sales, altura do nº 257, Centro; 1297/14 (11231) Indicação para elaborar 
uma programação para instalação das bases comunitárias móveis da Guarda Civil 
Municipal nas proximidades das principais feiras livres do Município. VEREADOR 
EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) E DIVERSOS 
VEREADORES 154/14 (11298) Requerimento visando a inserir em ata Voto de Pesar pelo 
falecimento do Senhor Ademir Rodrigues, ocorrido no dia 1º de outubro de 2014. 
VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA) 776/13 
(11313) Indicação para manutenção da iluminação da Rua Capitania, Vila Luzita; 802/13 
(11314) Indicação para colocação de faixas para travessia de pedestres na Rua Basiléia, 
Jardim Santo Alberto; 802/13 (11315) Requerimento com abaixo-assinado de munícipes 
solicitando a instalação de uma lombada eletrônica na Rua Basiléia, Jardim Santo Alberto; 
2755/13 (11316) Indicação para tapar buraco localizado na Rua Japão, próximo ao nº 458, 
Parque das Nações; 802/14 (11317) Indicação para remoção da árvore localizada na Rua 
Basiléia nº 914, Jardim Santo Alberto. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ 
MONTORO FILHO – MONTORINHO) 1310/14 (11304) Requerimento de informações 
referente ao Edital nº 503/2014 – objeto: Execução de Serviços de Engenharia Consultiva, 
Processo Administrativo nº 1969/2014-9; 84/13 (11305) Requerimento de informações 
referente à utilização dos pontos de táxi existentes no Município; 1312/14 (11309) 
Requerimento de informações referente à Resolução nº 14-CMPU; 2642/13 (11310) 
Indicação para em caráter de urgência, vistoriar em árvore na Rua Itapemirim, em frente ao 
nº 70ª, Parque João Ramalho; 2681/13 (11311) Indicação para que sejam tapados buracos 
de grandes proporções no final da Rua Nestor de Barros, nas proximidades da Rua 
Oratório, Jardim Ana Maria [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR 
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LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) 3234/13 (11299) Indicação para 
redução de velocidade dos veículos que circulam pela Avenida Palmares, especialmente, 
entre a Rua Bastilha e Rua Quatá, Vila Palmares; 2722/13 (11300) Indicação para vistoria 
na grade de proteção localizada no Viaduto Engenheiro Luís Meira, Vila Príncipe de Gales; 
1308/14 (11301) Requerimento de informações a respeito do projeto de lei do Orçamento 
Anual para o exercício de 2015; 947/13 (11302) Requerimento de informações a respeito 
do projeto de extensão da iluminação pública na Vila de Paranapiacaba; 273/14 (11308) 
Indicação para recapeamento asfáltico em toda a extensão da Rua Moniz Aragão, Jardim 
Santo Antonio [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR MARCOS 
RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) 148/13 (11206) Indicação para 
instalação de placas indicativas de sentido (para Santo André e São Bernardo do Campo) 
na altura do nº 3187 da Avenida Dom Pedro I com Rua Macedo Soares, Vila Lutécia; 52/13 
(11207) Indicação para pintura de sinalização de solo na rampa para acesso de 
cadeirantes localizada em frente à clínica médica situada na Alameda Campestre nº 328, 
Bairro Campestre; 194/14 (11208) Indicação para recapeamento asfáltico do Viaduto 
Castelo Branco; 1303/14 (11283) PLCM 137/14, que dispõe sobre a instituição do Dia 
Municipal em Comemoração à Associação Internacional de Lions Clubes, a ser realizada 
anualmente no dia 10 de outubro, e dá outras providências [CIENTE. À COMISSÃO DE 
JUSTIÇA]; 1304/14 (11284) Requerimento visando à realização de Sessão Solene em 
homenagem aos Lions Club de Santo André [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. 
VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 1301/14 (11270) 
Requerimento ao 10º Batalhão de Polícia Militar de policiamento ostensivo nas imediações 
da Creche Herbert de Souza, Parque Marajoara; 194/14 (11271) Indicação para 
recuperação asfáltica do Viaduto Presidente Castelo Branco, Bairro Santa Terezinha; 
189/13 (11272) Indicação para colocação de uma lombofaixa na Rua Paranapanema, 
esquina com Rua Tupinambás, Vila Alzira. VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA 
(ALEMÃO DUARTE) 2025/13 (11295) Indicação para capinação e limpeza pública na Rua 
Upariquera, parque Miami; 2025/13 (11296) Indicação para colocação de postes pequenos 
de contenção (obstáculos) na esquina da Rua Rio Upariquera com a Rua Rio Jari, Parque 
Miami; 277/14 (11297) Indicação para colocação de placa de trânsito, comunicando sobre 
a proibição e altura máxima permitida de caminhões pesados que passam na Rua Alcindo 
Guanabara e no acesso à Avenida Valentim Magalhães, Jardim Silvana [JUSTIFICADAS 
as proposituras pelo autor]. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO 
LAGOA) 1291/14 (11175) Indicação para manutenção na malha viária das ruas Cazuza e 
Dominicanos, Jardim Santo André; 844/13 (11176) Requerimento à AES Eletropaulo de 
remoção de poste de iluminação localizado na Avenida D. Pedro II, altura do nº 1462, 
Bairro Jardim; 498/13 (11177) Indicação para tapar buracos, recapeamento asfáltico na 
extensão da Rua Minerva, Vila Suíça; 729/13 (11178) Indicação para tapar buracos, 
recapeamento asfáltico na Rua Rio Cassioporé, Parque Miami; 1309/14 (11303) Indicação 
para instalar iluminação pública na extensão da Estrada do Rio Pequeno, Parque 
Andreense. Após a leitura, as Indicações foram encaminhadas e os Requerimentos 



918 
 

Ata da 56ª Sessão Ordinária, da 2ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

foram destinados para o final da Ordem do Dia. JUSTIFICADA a ausência do Vereador 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), devido à participação em peregrinação para 
Aparecida do Norte. Às 15h53min, passa-se ao GRANDE EXPEDIENTE [PDT PSB PV 
SDD PTB PMDB PRP DEM PRB PROS PT]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO 
SANTANA SANTOS (BAHIA). VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR 
CICOTE) – Agradece a população andreense pelos 21.800 votos, e pelo resultado final de 
28 mil votos, mas infelizmente não teve bom êxito no pleito, apesar de ter sido uma 
votação expressiva considerando o pequeno número de pessoas trabalhando para sua 
campanha. Agradece os cumprimentos dos Vereadores e de todos. Diz que além da 
dificuldade do ponto de vista da estrutura, houve ainda a forma de política odiosa adotada 
pelo governo contra sua campanha, com a destruição de seus materiais e a retirada, feita 
pelo caminhão do Semasa, de placas de candidatos não apoiados pelo governo. Fala ao 
Prefeito que sua forma de campanha permanece a mesma, lembrando das eleições à 
prefeitura de Santo André, em que foram feitas ligações, em nome do Dr. Aidan, a fim de 
deturpar o oponente. Parabeniza pela eleição do candidato Luiz Turco, com o apoio da 
administração e espera que o apoio se mantenha à nossa cidade, pois o valor gasto em 
sua campanha supera em muito os honorários recebidos por um deputado. Lamenta 
também pela falta de apoio do Prefeito ao Deputado Federal Vanderlei Siraque, um 
deputado importante para nossa região, que não pôde contar com o apoio de seus 
companheiros de partido e não conseguiu se reeleger, prestando solidariedade à 
Vereadora Bete Siraque. Comenta que São Bernardo elegeu três deputados estaduais de 
um único partido, um feito importante para a cidade, parabenizando o Prefeito Luiz 
Marinho. VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) – Saúda 
pela campanha do Outubro Rosa, para a prevenção do câncer de mama, lembrando da 
importância também da conscientização aos homens sobre a realização de exames 
preventivos do câncer de próstata. Quanto às eleições, diz que ainda são feitas 
campanhas em que a questão financeira se sobressai. Parabeniza os Deputados 
Estaduais que se elegeram e são da nossa região: Atila Jacomussi, Luiz Turco, Ana do 
Carmo, Luiz Fernando, Barba e Orlando Morando. Fala que estes tiveram uma votação 
expressiva, citando o exemplo do Deputado Orlando Morando. Parabeniza ainda os 
Deputados Federais Alex Manente e Vicentinho, pessoas que transmitem confiança e 
representarão bem a nossa região. Lamenta que o Deputado Vanderlei Siraque não tenha 
atingido o coeficiente de votação pelo partido. Acredita que Santo André saiu muito 
derrotada nessas eleições, juntamente com Diadema, porque não conseguiu consagrar 
mais candidatos para a cidade. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA 
SANTOS (BAHIA). VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) – 
Parabeniza os eleitos, principalmente o Deputado Orlando Morando, o mais votado do 
Grande ABC, bem como os outros Deputados de São Bernardo: Alex Manente, Ana do 
Carmo, Vicentinho, Barba, Luiz Fernando, e em Santo André, o Luiz Turco. Lamenta pela 
sujeira que os materiais de campanha deixaram, bem como a destruição e vandalismo com 
as placas e diz que gostaria que os novos legisladores pensassem em formas de 
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campanhas mais igualitárias, que afaste o poder econômico nas eleições. Comenta que, 
para o segundo turno, já começou a disputa acirrada entre os candidatos, chegando a um 
desespero por parte do PT em manter o poder. Fala que faz parte da democracia a 
alternância entre os partidos, mas está sendo visto como um crime. Discorda com o envio 
de verbas para outros países e diz que o país não é de nenhum partido específico. 
VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) – Lamenta pelo 
vandalismo com as campanhas eleitorais e diz que a população mostrou sua insatisfação e 
vergonha com isso tudo, considerando as muitas inadimplências. Pede à administração 
maior atenção para a limpeza dos córregos, bueiros e bocas-de-lobo, para prevenir os 
transtornos das enchentes, salientando a importância do retorno do bota-fora, medida que 
pede desde o começo do ano e ainda não foi colocada em prática. Comenta sobre a 
necessidade de agilizar os atendimentos na rede pública, porque há algumas 
especialidades que não têm médicos e fala que a parceria com a Fundação é muito 
importante para a contratação dos profissionais faltantes. Finaliza registrando novamente a 
reclamação contra a empresa que faz exames laboratoriais no município, que demoram 
cerca de um mês para entregar os resultados. VEREADOR GERALDO APARECIDO 
JULIANO (SARGENTO JULIANO) – Concorda que essas eleições foram marcadas pela 
disputa desigual, em que alguns puderam aplicar muito dinheiro, enquanto a maioria teve 
um trabalho árduo, mas com poucos recursos. Parabeniza os cabos eleitorais pelo 
trabalho, cada um com sua ideologia partidária, sendo que todos puderam escolher quem 
apoiariam. Parabeniza também os eleitos e os reeleitos. VEREADOR JOSÉ FRANCISCO 
DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) – Informa que, na próxima quinta-feira, estará nesta 
Casa o Superintendente da Craisa, Sr. Hélio, para esclarecer sobre a licitação da 
terceirização dos restaurantes da Craisa. Explica que a Craisa, por solicitação do Prefeito 
Carlos Grana, fez um estudo e, partindo do fato que a refeição tem um custo de R$15,24 e 
as marmitas de R$15,44; está sugerindo a contratação de uma empresa terceirizada com o 
valor inicial do pregão presencial de R$12,50, o que representa uma redução de 21,92% a 
23,52%. Justifica tal medida considerando os altos custos de mão-de-obra direta e 
ingredientes para o fornecimento de cerca de 670 mil refeições e 362 mil marmitas, 
portanto haverá uma economia anual de aproximadamente R$3 milhões de reais. Enfatiza 
que o objetivo da terceirização é manter a qualidade das refeições, nos mesmos locais e 
com uma economia, registrando que não haverá nenhuma demissão, os funcionários serão 
reaproveitados na merenda escolar e no restaurante do centro hospitalar, cuja refeição não 
será terceirizada. Pela ordem, o Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) 
invoca o art. 94, do Regimento Interno, e diz que a qualidade da alimentação da Craisa é 
uma das melhores do país, por isso não dá para comparar com qualquer outra empresa 
terceirizada. Acredita que esse serviço é um exemplo na cidade e esperará o 
superintendente trazer os esclarecimentos, mas entende que esse assunto deveria ser 
discutido antes, não somente agora que já está encaminhado o pregão. Finaliza 
salientando que é um erro da administração. VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS 
(BAHIA) – Primeiramente fala que por enquanto não irá parabenizar nenhum desses 
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candidatos que ganharam a eleição, pois aguardará a forma como trabalharão em prol da 
cidade de Santo André e em seguida cobra do Prefeito resposta ao seu requerimento onde 
pede prestação de contas de quantas emendas os deputados fizeram para a cidade. Fala 
ao Vereador Sardano que a atitude de quebrar placas de candidatos não é coisa de 
político e sim de bandido. Agradece ainda os eleitores que votaram em seu nome no último 
domingo, mesmo tendo feito uma campanha simples comparada com outras campanhas 
milionárias. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) registra que 
parabenizou não em razão do mandato e sim pela vitória, assim como o Vereador Bahia foi 
parabenizado pela campanha que fez. VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO 
DE CASTRO) – Parabeniza os vereadores da Casa que disputaram a eleição por querer 
participar da democracia. Em seguida agradece os eleitores que votaram nos candidatos 
do PRB, pois os eleitos pelo partido estão comprometidos e vão enviar emendas para 
Santo André e quem sabe isso ajuda a construir o hospital que o vereador Bahia cobra o 
tempo todo. Em seguida fala do trabalho do candidato do PRB no Rio de Janeiro, Marcelo 
Crivella, que está representando muito bem o partido e quer trabalhar em prol da 
população que paga altos impostos e precisa que esses impostos sejam aplicados para 
melhorar a qualidade de vida de todos. VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE 
SANTANA (ELIAN SANTANA) – Alerta a todas as mulheres sobre a campanha Outubro 
Rosa, que trata da prevenção do câncer de mama e do útero. Registra que apresentou 
projeto para que exista a campanha acerca da saúde do homem, no que tange à 
prevenção do câncer de próstata. Em seguida parabeniza aos vereadores da Casa pela 
coragem de lançar suas candidaturas para deputado federal e estadual, mesmo sabendo 
que o trabalho é árduo. Parabeniza ainda o deputado Vanderlei Siraque e, infelizmente, o 
fato de não ter sido reeleito é uma perda para a cidade de Santo André, bem como para o 
Grande ABC. ASSUME A PRESIDÊNCIA A SRA. ELIAN SARAIVA BARBOSA DE 
SANTANA (ELIAN SANTANA). VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA 
(EDUARDO LEITE) – Registra primeiramente a presença da Sra. Vilma Uips, do Instituto 
Paulista de Educação e Saúde que sempre acompanha as sessões. Fala ainda da 
campanha da Prefeitura de Santo André, Outubro Rosa, que trabalha na questão da 
prevenção do câncer de mama e do útero e parabeniza a Sra. Vera Teruel, presidente da 
Associação Viva Melhor pelo trabalho que desenvolve em relação a essa área. Em seguida 
relata sua preocupação com o tom de alguns colegas ao proferirem discursos odiosos 
sobre o Partido dos Trabalhadores, que é um discurso destrutivo, que ataca a democracia, 
porque em todos os partidos há pessoas boas e pessoas ruins também. Fala ainda que 
todos assistiram, no primeiro turno, um grande debate de ideias e tentativas dos 
candidatos de exporem as contradições dos seus concorrentes e isso foi feito tanto pela 
candidata Dilma, quanto pela Marina e pelo Aécio, isso faz parte do processo político. Em 
seguida fala que os vereadores precisam ter coerência em suas falas quando defendem a 
alternância do poder no Brasil, pois o PSDB está há vinte anos à frente do Governo do 
Estado de São Paulo e muitos não defendem essa alternância em nosso Estado. Finaliza 
desafiando a todos para apontar um equipamento público do Governo Federal na cidade 
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de Santo André antes do primeiro mandato do Presidente Lula, que antes só contava com 
o posto de atendimento da Receita Federal e o Hospital da Mulher, inaugurado graças ao 
Presidente Lula que liberou recursos para que os prefeitos Celso Daniel e João Avamileno 
pudessem construir aquele equipamento. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ 
MONTORO FILHO – MONTORINHO) – Primeiramente cumprimenta todos os vereadores 
que se candidataram, sabe da dificuldade de uma campanha para deputado, pois já se 
candidatou por duas vezes a deputado estadual. Em seguida fala que o grande inimigo do 
PT é a imprensa, que é uma imprensa burguesa e vários jornalistas têm raiva grande do 
partido, haja vista o que vem fazendo com o prefeito Marinho em São Bernardo e elogia a 
sua capacidade de articulação por eleger três deputados estaduais e um federal. Fala 
ainda que o trabalho que o PT realiza no Brasil fez com que o pobre passasse a ter 
condições de viver uma vida mais digna. Finaliza dizendo ao jornal “Diário do Grande ABC” 
que o PT não perdeu, pelo contrário, em nível nacional o partido cresceu, elegendo 
governadores em três estados importantes e concorrendo no segundo turno com mais 
quatro e é o partido melhor organizado do Brasil. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. 
APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). VEREADORA ELISABETE 
TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) – Parabeniza todos que 
disputaram essas eleições e que para isso precisam de disciplina e muito empenho, o que 
sempre viu no trabalho do Deputado Vanderlei Siraque, seu companheiro de luta e de vida, 
fez seu papel, mas não conseguiu êxito no pleito e nossa cidade perdeu o representante 
na Câmara Federal, um dos melhores deputados, inclusive pela Revista Veja. Parabeniza 
também o Prefeito Luiz Marinho pelo seu espírito partidário de definir metas e não eleger 
amigos, citando a Ana do Carmo, o Barba, o Luiz Fernando e o Vicentinho, o qual tem 
muita admiração. Diz que, infelizmente, na nossa cidade há uma falta de disciplina 
partidária e companheirismo e fará isso no partido. Registra que seu irmão foi ameaçado 
de morte, atropelado, sofreu atos de vandalismo em seu carro, inclusive por pessoas do 
partido. Pela ordem, o Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima) invoca o art. 94, do 
Regimento Interno, e inicia falando sobre a recente campanha feita e lamenta que o 
modelo atual favoreça as campanhas milionárias, onde falta diálogo com a população. 
Parabeniza três candidaturas: a sua – inclusive pela batalha ao confeccionar seu próprio 
material, a do Vereador Rautenberg, a do Vereador Almir Cicote e a do Vereador Bahia, 
candidaturas feitas com os próprios recursos, diferentemente dos que montaram equipes 
para destruir a campanha dos outros, numa tentativa de impedir que os demais se 
mostrassem à sociedade. Comenta editorial sobre o PT ter encolhido no berço, que não 
ganha, há mais de vinte anos, onde foi criado e onde a vitória deveria ser esmagadora, 
editorial que sugere que os petistas deixem a arrogância de lado e reflitam no que se 
transformou a agremiação nos últimos anos. Considera vergonhosa a atuação dos 
institutos de pesquisa. Finaliza dizendo que tem sido respeitado pelas urnas. Pela ordem, o 
Vereador Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite) invoca o art. 94, do Regimento 
Interno, e, como militante do PT, também acha que o desempenho do partido foi aquém do 
esperado no estado de São Paulo. Concorda com a fala do Vereador Montoro de que o PT 
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enfrenta oposição não de partidos, mas da Revista Veja junto com a Folha de São Paulo e 
do Jornal O Estado de São Paulo e outros veículos de informação, o que é difícil de ser 
enfrentado por um partido político. Comenta tratamento dado a cidadão integrante do 
PSDB flagrado com R$104 mil em espécie e alguns cheques em nome de um determinado 
candidato, tratamento que acredita seria diferente se fosse filiado ao PT, assim como o 
escândalo do Metrô de São Paulo que só chegou ao conhecimento público depois que o 
MP da Suíça e da Alemanha apurou e identificou esquema de corrupção no estado. 
Defende que as investigações ocorram, a fim de que as coisas venham à tona, mesmo que 
a corrupção atinja pessoas do próprio partido. Fala das deficiências do Governo de São 
Paulo na educação, na segurança pública e na questão do abastecimento de água, e do 
Governo de Minas Gerais, no setor da saúde, o que ensejou sua derrota. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA). Pela ordem, o Vereador 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e fala 
que, quando governador, Aécio cometeu alguns erros políticos que lhe custaram caro: 
paparicar o então presidente Lula, sem se engajar na campanha dos candidatos do seu 
partido, dando espaço ao PT, no estado; depois, se aliou ao Sr. Fernando Pimentel para 
eleger o prefeito de Belo Horizonte, do PSB; e, por achar que o voto do eleitor mineiro 
fosse automático, se empenhou na campanha no restante do país e acabou perdendo 
votos em Minas, porém, diferentemente do que é dito, a Presidente Dilma também não 
ganhou a eleição em Minas Gerais, pois as candidaturas de oposição tiveram 60% dos 
votos. Relata pífio desempenho da Ministra Gleisi Hoffmann na eleição, assim como 
Lindberg Farias. Considera que os oito anos do Governo Fernando Henrique Cardoso 
foram a maior transferência de renda no Brasil, acabando com a inflação e tornando a 
moeda forte. Lembra que a presidente Dilma começou bem seu mandato, mas, de repente, 
mudou, talvez por ter sofrido pressão. Considera falta de coerência política criticar a 
imprensa pelas publicações que faz. Pela ordem, o Vereador Almir Roberto Cicote (Dr. 
Almir Cicote) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e concorda que o processo eleitoral 
foi desgastante. Registra que se a campanha do Siraque foi praticamente destruída, 
quanto mais a campanha dos demais. Relata que a Vereadora Bete já havia comentado 
essa perseguição, destruição de material e ameaça ao irmão dela. Fala que em vez de 
trabalharem para os candidatos sérios da cidade, durante um bom tempo o PT preferiu 
defender deputados presos, como José Dirceu e Genoíno. Entende que o mesmo 
aconteceu com o Senador Suplicy. Cita articulação do Prefeito Marinho para desmobilizar 
campanha do Padilha e se aliando ao Paulo Skaf. Por isso, não concorda com as críticas à 
imprensa. Lembra tantos casos de corrupção, como os episódios da Petrobras, Mensalão 
e dólar na cueca. Lembra que o PT cresceu com postura ética incisiva, por isso não 
esperava que tais práticas viessem do PT. Concorda que o estado tem problemas, mas, 
mesmo assim, o Governador Alckmin foi eleito com expressiva votação, diferentemente da 
Presidente Dilma. Pela ordem, o Vereador Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) invoca 
o art. 94, do Regimento Interno, e fala que morou em diversas cidades de Minas Gerais e 
assegura que a saúde de Minas Gerais é boa, pois, sua filha nasceu em Minas e já 
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precisou de atendimento médico quando morava naquele estado e foi prontamente 
atendido. Lembra que o país teve cinco presidentes mineiros. Fala que tem um assessor 
que veio de Minas Gerais e também fala muito bem da medicina em Minas. Lamenta que 
alguns discursos tentem denegrir a imagem da saúde de Minas. Registra que aquele 
estado tem muitas faculdades de medicina, além de um trânsito bom. Pela ordem, o 
Vereador Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) invoca o art. 94, do Regimento 
Interno, e parabeniza não só os deputados estaduais e federais eleitos, mas, sim, a 
população que os escolheu. Fala que agora veremos se são bons ou maus, porém, foram 
escolhidos pela população e têm o compromisso com a sociedade de trabalhar e 
representar essas pessoas que foram às urnas. Parabeniza nominalmente Ailton Lima, 
Almir Cicote, Rautenberg e Bahia por terem concorrido ao cargo de deputado estadual e 
federal pela cidade, os quais muito se empenharam na campanha, apesar da dificuldade e 
da falta de respeito que ocorreu nesse processo, quando material de campanha foi 
destruído. Fala que, como alagoano, veio para São Paulo, em 1989, em busca de uma 
oportunidade, que lhe foi dada aqui nesta cidade. Pede ao prefeito que atente para a 
instalação de academias ao ar livre, pleiteadas pela população. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). Pela 
ordem, o Vereador Evilasio Santana Santos (Bahia) invoca o art. 94, do Regimento Interno, 
e registra seu agradecimento para as 5.830 pessoas que depositaram seu voto numa 
candidatura em que acreditaram, a qual foi feita sem dinheiro, sem boca-de-urna, sem 
panfletagem nas residências, usando somente algumas placas. Lamenta que candidatos 
da cidade tenham destruído suas placas. Registra que seu consolo é saber que lutou por 
um ideal. Manifesta felicidade diante da grande possibilidade de o candidato Aécio ganhar 
a eleição, o qual demonstrou estar preparado para presidir o país. Acredita que com a 
ajuda do Luiz Turco, do deputado Rodrigo, do governador Alckmin e de Aécio o novo 
hospital será construído na cidade. Cita outros representantes da região que se elegeram e 
espera que eles trabalhem em prol das cidades que compõem a região. Comenta que fez 
requerimento de informações sobre os deputados que apresentaram emendas para a 
cidade e dos que não mandaram, os quais serão criticados. Às 17h57min, passa-se à 
ORDEM DO DIA com a presença dos Vereadores Ailton José de Lima (Ailton Lima), 
Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), Luiz Alberto Ferreira 
de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues 
Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo 
de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo 
Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte) e Antonio 
Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa). REGISTRADA presença do Sr. Joaquim Boaventura. 
ITEM 1º - SEGUNDA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 57/14, protocolo 
010238, encaminhado pelo Executivo Municipal, que autoriza o Executivo Municipal a 
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alienar área pública, mediante doação, à Associação Civil Projeto Juventude Esperança do 
Amanhã - JEDA. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer nº 103/14 opinando pela 
sua aprovação. Apresentada Emenda Aditiva, protocolo 010554. PROCESSO N. 267/14 - 
quorum: 2/3. Pela ordem, o Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima) solicita a retirada 
da Emenda Aditiva, protocolo 10554, sendo deferida pelo Plenário sua solicitação. 
[APROVADO POR QUINZE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso 
(Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano 
(Edson Sardano), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de 
Araujo (José de Araujo), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de 
Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto 
Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte) e Antonio 
Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa); ausentes: Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), 
Evilasio Santana Santos (Bahia), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), José 
Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho) e Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo); 
ausência justificada do Vereador Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus)] 
[Declaração de voto: RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO)] ITEM 2º - 
SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI 54/14, protocolo 009748, 
encaminhado pelo Executivo Municipal, que institui a Semana Municipal de Ciência, 
Tecnologia e Inovação de Santo André. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer nº 
107/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 1.144/14 - quorum: m.s. 
[APROVADO] ITEM 3º - PRIMEIRA discussão adiada e votação da PROPOSTA DE 
EMENDA À LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO 02/13, protocolo 008349, de autoria do 
Vereador Edson Sardano, que visa acrescentar o § 8º ao artigo 128, no Capítulo VI, seção 
III da Lei Orgânica do Município. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de 
Finanças. PROCESSO N. 2.673/13 - quorum: 2/3 [ADIADO POR CINCO SESSÕES, a 
pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 4º - PRIMEIRA 
discussão adiada e votação da PROPOSTA DE EMENDA À LEI ORGÂNICA DO 
MUNICÍPIO 05/13, protocolo 014509, de autoria do Vereador Ronaldo de Castro, que visa 
alterar a redação do inciso VII do artigo 22 e acresce um parágrafo único ao mesmo inciso 
da Lei Orgânica do Município. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO 
N.º 3.693/13 - quorum: 2/3 [ADIADO POR CINCO SESSÕES, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 5º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do 
PROJETO DE LEI 26/14, protocolo 003799, encaminhado pelo Executivo Municipal, que 
dispõe sobre a denominação de “Avenida da Democracia”, o logradouro com início na 
Avenida dos Estados e término na Avenida Ribeirão do Oratório, no Município de Santo 
André. As Comissões de Justiça e de Educação apresentaram o Parecer nº 08/14 
opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 448/14 - quorum: 2/3 [ADIADO POR OITO 
SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 6º - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO 03/13, protocolo 
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001995, de autoria do Vereador Dr. Almir Cicote, que visa alterar dispositivos do 
Regimento Interno da Câmara Municipal de Santo André no intuito de instituir Comissão 
Permanente de Fiscalização de Contratos, Convênios, Parcerias, Ajustes e Consórcios e 
dá outras providências. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer nº 27/13 opinando 
pela sua aprovação. PROCESSO N.º 2.727/05 - quorum: M.A. [ADIADO POR CINCO 
SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 7º - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO 09/13, protocolo 
003351, de autoria do Vereador Ronaldo de Castro e outros Vereadores, que altera o teor 
do art. 9º da Resolução nº 02, de 1981, que dispõe sobre o Regimento Interno. Pendente 
de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N.º 1.562/13 - quorum: M.A. [ADIADO 
POR CINCO SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] 
ITEM 8º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO 12/13, 
protocolo 009335, de autoria do Vereador Ronaldo de Castro e outros Vereadores, 
alterando a redação do artigo 104 e do §4º do mesmo artigo da Resolução nº 02, de 1981 - 
Regimento Interno. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N.º 
2.892/13 - quorum: M.A. [ADIADO POR CINCO SESSÕES, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 9º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do 
PROJETO DE RESOLUÇÃO 14/13, protocolo 009427, de autoria do Vereador Ronaldo de 
Castro e outros Vereadores, alterando a redação do artigo 94 da Resolução nº 2, de 1981 - 
Regimento Interno. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N.º 
2.918/13 - quorum: M.A. [ADIADO POR CINCO SESSÕES, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 10 - PRIMEIRA discussão adiada e votação 
do PROJETO DE RESOLUÇÃO 19/13, protocolo 014309, de autoria da Vereadora Profª. 
Bete Tonobohn Siraque, visando alterar a redação do artigo 34 e incluir o artigo 43-E do 
Regimento Interno da Câmara Municipal de Santo André. A Comissão de Justiça 
apresentou o Parecer nº 25/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N.º 894/06 - 
quorum: M.A. [ADIADO POR CINCO SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)] ITEM 11 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO 
DE RESOLUÇÃO 06/14, protocolo 005499, de autoria do Vereador Eduardo Leite, que 
visa alterar o Regimento Interno da Câmara Municipal de Santo André. A Comissão de 
Justiça apresentou o Parecer nº 82/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N.º 
701/14 - quorum: M.A. [ADIADO POR CINCO SESSÕES, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 12 - PRIMEIRA discussão adiada e votação 
do PROJETO DE RESOLUÇÃO 07/14, protocolo 005500, de autoria do Vereador Eduardo 
Leite, que visa alterar o Regimento Interno da Câmara Municipal de Santo André. 
Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N.º 701/14 - quorum: M.A. 
[ADIADO POR CINCO SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José 
de Araujo)]. APROVADOS, em bloco, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), os requerimentos lidos no Pequeno Expediente da presente sessão, 
que dependem de deliberação do Plenário. Quando da aprovação do Protocolo 11298, 
Voto de Pesar, observou-se um minuto de silêncio em homenagem póstuma. Nada mais 
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havendo a tratar, o Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) declara 
encerrada a presente sessão, às dezoito horas e nove minutos. Eu, Márcia Gabriela 
Tavares Petri, Assistente de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que lida e achada 
conforme, segue assinada pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser aprovada na 
sessão ordinária subsequente a esta. 
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